

平成二十二年六月三日提出
質問第五三八号

沖縄県における県民大会に係る外務省の情報収集等に関する質問主意書

提出者 鈴木宗男

沖縄県における県民大会に係る外務省の情報収集等に関する質問主意書

本年四月二十五日、沖縄県読谷村で、普天間飛行場の県内移設に反対する県民集会（以下、「県民大会」という。）が開催され、一部報道では、九万人の人数が集まったと言われている。右を踏まえ、質問する。

一 「県民大会」以外にも、沖縄県では普天間飛行場の県内移設に反対する集会が数多く開催されていると承知するが、それらに対し、沖縄大使はじめ外務省沖縄事務所はどのような対応を取っているか。大使本人または同事務所職員が出席し、情報収集をする等の対応を取っているか。

二 沖縄大使はじめ外務省沖縄事務所から外務本省に対し、「県民大会」はじめ各種集会について報告する公電はこれまで何本送られているか。

三 「県民大会」はじめ各種集会に関する外務省の情報収集に、公金が使われているという事実はあるか。

四 「県民大会」はじめ各種集会に関する外務省の情報収集に、同省の報償費が使われているという事実はあるか。

右質問する。